



Unser letzter Reisetag führt uns in die Westschweiz zu Croissants, Apéro, savoir vivre.



Wir feiern den Abschluss unserer Schweizerreise mit einer Grande Fête. Diese wird eifrig vorbereitet, eingerichtet, dekoriert und les Cocktails vorbereitet. Das schöne Geschirr wird poliert, die Band übt und Showeinlagen werden einstudiert. Der -lichen Verabschiedung der grossen Lagerkinder steht nichts mehr im Weg.



Un grand Merci und au revoir bis zum nächsten -Lager. Wir hatten eine tolle Woche und freuen uns auf kommendes Jahr.

Es wird gemunkelt dass: Fähndli fangen bringt alle auf den Spielplatz